



RESPONSE TO PETITION

Prepare in English and French marking 'Original Text' or 'Translation'

PETITION NO.: 421-03238

BY: MS. LAVERDIERE (LAURIER-SAINTE-MARIE)

DATE: FEBRUARY 20, 2019

PRINT NAME OF SIGNATORY: THE HONOURABLE MARYAM MONSEF

Response by the Minister of International Development and Minister for Women and Gender Equality



SIGNATURE
Minister or Parliamentary Secretary

SUBJECT

International development and aid

ORIGINAL TEXT

REPLY

Canada's Feminist International Assistance Policy, launched in June 2017, seeks to eradicate poverty and build a more peaceful, more inclusive and more prosperous world. Canada firmly believes that promoting gender equality and empowering women and girls is the most effective approach to achieving this goal.

Canada is currently investing over \$5 billion in international assistance every year, and Budget 2018 provided significant new resources to implement the Feminist International Assistance Policy and enhance our development toolkit. As outlined in Budget 2018, the Government is providing up to \$2 billion over five years in new funding to international assistance starting in 2018-2019. This announcement represents the largest increase to Canadian International Assistance since 2002.

While the volume of Official Development Assistance (ODA) is important, Canada also believes that the quality and effectiveness of its assistance, and its contributions to policy innovation that can get better results for the poorest and most vulnerable, are also critical factors. Canada has put priority on development innovation and effectiveness, including by strengthening aid transparency and supporting better data collection and analysis, and by examining current and new aid delivery mechanisms and partnerships.

Canada is working hard to enhance its development financing toolkit to better leverage its ODA to attract new sources of capital in support of development objectives. Canada is doing this because, as the United Nations has noted, ODA from governments alone is not enough to meet the scope of global needs.

In particular, Budget 2018 announced up to \$1.5 billion over five years, starting in 2018-2019, and additional funds thereafter, for the International Assistance Innovation Program and the Sovereign Loans Program. Canada's decision to launch the new Development Finance Institute Canada Inc. – "FinDev Canada" – is another example of how it is looking to leverage private finance and expertise for initiatives that align with its international assistance priorities. In particular, FinDev Canada's activities will be broadly aligned with the Policy, and the goal of Women's Economic Empowerment will be considered a key driver of FinDev Canada's investment decisions.

Canada is committed to gender equality, to empowering women and girls around the world and to promoting their human rights and well-being. Canada will support the meaningful participation of women and women's rights organizations in peace negotiations and conflict-prevention efforts. Canada is also committed to preventing and responding to conflicts to help build a more peaceful and prosperous world. The Women, Peace and Security (WPS) agenda is at the intersection of these commitments, and identifies increasing the meaningful participation of women, women's organizations and networks in conflict prevention, conflict resolution, and post-conflict statebuilding as one of its primary objectives. Through Canada's National Action Plan on Women, Peace and Security, the WPS agenda is implemented through a whole-of-government approach, integrating gender perspectives and analysis into all peace and security policy, programming and advocacy efforts.

One of Canada's primary WPS initiatives is the Elsie Initiative for Women in Peace Operations. Since its launch in 2017, the Elsie Initiative for Women in Peace Operations has established bilateral training and technical assistance partnerships with the Ghana Armed Forces, and Zambia Police Service, and has collaborated with the UN to design a multi partner global trust fund to help meet the Initiative's objectives of increasing the meaningful participation of uniformed women in UN peace operations. Through the Elsie Initiative, Canada has already provided \$3 million in assistance to the Department of Peacekeeping Operations to improve their ability to support and benefit from women's increased participation in peace operations.

In June 2017, Canada launched its new Women's Voice and Leadership (WVL) Program, dedicating \$150 million over five years. Through the WVL program, Canada's support to women's organisations and networks in over 30 developing countries, is strengthening their ability to promote women's rights and advance women's empowerment and gender equality. WVL projects are locally driven and designed to respond to the needs and priorities of local women's organizations. The funding they receive supports their activities, builds their institutional capacity, and promotes network and alliance-building among them. For example, in Ethiopia, Canada will support 48 women's organizations to strengthen their ability to promote gender equality and empower women and girls in their communities, and to increase the effectiveness of national women's platforms.

Canada's Civil Society Partnerships for International Assistance Policy – A Feminist Approach (CSO Policy) ensures that the Canada's approach to partnerships with civil society is aligned with Canada's Feminist International Assistance Policy, under the framework of the 2030 Agenda for Sustainable Development. The CSO Policy represents a positive shift in how we engage with the civil society sector, placing gender equality and the empowerment of women and girls at its heart, and recognizes that it is essential to achieving Canada's international assistance priorities. Canada has also committed to provide \$100 million over five years in dedicated funding for small and medium-sized Canadian civil society organizations so they can develop and implement innovative programming in partnership with local organizations to support the six action areas outlined in the Policy, particularly Gender Equality and the Empowerment of Women and Girls.



RÉPONSE À LA PÉTITION

Préparer en anglais et en français en indiquant 'Texte original' ou 'Traduction'

N^o DE LA PÉTITION : 421-03238

DE : MME LAVERDIÈRE (LAURIER-SAINTE-MARIE)

DATE : LE 20 FEVRIER 2019

INSCRIRE LE NOM DU SIGNATAIRE : L'HONORABLE MARYAM MONSEF

Réponse de la ministre du Développement international et ministre des Femmes et de l'Égalité des genres



SIGNATURE
Ministre ou secrétaire parlementaire

OBJET

L'aide au développement international

TRADUCTION

RÉPONSE

La Politique d'aide internationale féministe du Canada lancée en juin 2017 vise à éradiquer la pauvreté et à bâtir un monde plus pacifique, plus inclusif et plus prospère. Le Canada croit fermement que promouvoir l'égalité des sexes et autonomiser les femmes et les filles est le moyen le plus efficace d'atteindre cet objectif.

Le Canada investit actuellement plus de 5 milliards de dollars par an dans l'aide internationale et le budget de 2018 prévoyait de nouvelles ressources importantes pour mettre en œuvre la Politique d'aide internationale féministe et renforcer nos outils de développement. Comme l'indique le budget de 2018, le gouvernement consacre jusqu'à 2 milliards de dollars sur cinq ans en nouveau financement de l'aide internationale à partir de 2018-2019. Il s'agit de la plus forte augmentation de l'aide internationale canadienne depuis 2002.

Même si le volume de l'aide au développement officielle (ADO) est important, le Canada estime aussi que la qualité et l'efficacité de son aide ainsi que ses contributions à l'innovation en matière de politiques donnant de meilleurs résultats pour les populations les plus pauvres et les plus vulnérables sont également des facteurs essentiels. Le Canada accorde la priorité à l'innovation et à l'efficacité en matière de développement, notamment en renforçant la transparence de l'aide, en favorisant l'amélioration de la collecte et de l'analyse de données, et en examinant les mécanismes et partenariats nouveaux et existants en ce qui concerne de la distribution de l'aide.

Le Canada cherche activement à améliorer nos outils de financement du développement pour mieux utiliser notre ADO pour attirer de nouvelles sources de capitaux en appui aux objectifs du développement. S'il agit ainsi, c'est parce que, comme l'ont souligné les Nations Unies, l'ADO apportée par les États ne suffit pas à elle seule face à l'ampleur des besoins mondiaux.

En particulier, le Canada a annoncé dans le budget de 2018 jusqu'à 1,5 milliard de dollars sur cinq ans, à compter de 2018-2019, et des fonds supplémentaires par la suite, pour le Programme canadien de l'innovation à l'international et le Programme de prêts souverains. La décision du Canada de lancer le nouvel Institut de financement du développement Canada — « FinDev Canada » — est un autre exemple de la manière dont il cherche à tirer parti de fonds et de compétences du secteur privé pour des initiatives qui concordent avec ses priorités en matière d'aide internationale. Ainsi, les activités de FinDev Canada seront globalement conformes à la Politique, et l'objectif d'autonomisation économique des femmes sera considéré comme un des principaux moteurs des décisions d'investissement de FinDev Canada.

Le gouvernement du Canada s'est engagé à promouvoir l'égalité des sexes, l'autonomisation des femmes et des filles partout dans le monde, incluant leurs droits et de leur bien-être. Le Canada appuiera la participation véritable des femmes et des organismes de défense de leurs droits aux négociations de paix et aux efforts de prévention des conflits. Le Canada est également déterminé à œuvrer à la prévention de conflits et à réagir aux conflits afin d'aider à bâtir un monde plus pacifique et plus prospère. Le Programme mondial sur les femmes, la paix et la sécurité (FPS) se trouve à la croisée de ces engagements et il fait d'une véritable participation accrue des femmes ainsi que des organisations et des réseaux de femmes à la prévention des conflits, au règlement des conflits et à l'édification des États après les conflits un de ses principaux objectifs. Avec le Plan d'action du Canada pour les femmes, la paix et la sécurité, le Programme mondial FPS est mis en œuvre en suivant une approche pangouvernementale qui prend en compte les sexospécificités et l'analyse comparative entre les sexes dans tous les programmes, les politiques et les efforts de mobilisation en matière de paix et de sécurité.

L'Initiative Elsie sur les femmes dans les opérations de paix est une des principales initiatives du Canada en ce qui concerne les femmes, la paix et la sécurité. Depuis son lancement en 2017, elle a établi des partenariats bilatéraux de formation et d'assistance technique avec les forces armées du Ghana et les services de police de la Zambie, et elle collabore avec l'ONU à la création d'un fonds d'affectation spécial mondial multidonateurs afin d'aider à réaliser les objectifs de l'Initiative pour ce qui est d'augmenter la participation véritable des femmes en uniforme aux opérations de paix de l'ONU. Dans le cadre de l'Initiative Elsie, le Canada a déjà fourni 3 millions de dollars en aide au Département des opérations de maintien de la paix afin qu'elles soient plus à même de soutenir la participation accrue des femmes aux opérations de paix et d'en bénéficier.

En juin 2017, le Canada a lancé son nouveau programme Voix et leadership des femmes doté de 150 millions de dollars sur cinq ans. Avec ce programme, l'aide que le Canada apporte à des organisations et des réseaux de femmes dans plus de 30 pays en développement vient renforcer leur capacité de promouvoir les droits des femmes, leur autonomisation et l'égalité entre les sexes. Les projets de Voix et leadership des femmes sont conçus et pilotés au niveau local afin de répondre aux besoins et aux priorités des organisations locales de femmes. Les fonds qu'elles reçoivent servent à financer leurs activités, à renforcer leurs capacités institutionnelles et à encourager la constitution de réseaux et d'alliances entre elles. Par exemple, en Éthiopie, le Canada soutiendra 48 organisations de femmes afin de renforcer leur capacité à promouvoir l'égalité des genres et à autonomiser les femmes et les filles dans leurs communautés, ainsi que pour accroître l'efficacité des plates-formes nationales de femmes.

La Politique de partenariat avec la société civile pour l'aide internationale du Canada : une approche féministe (politique relative aux organisations de la société civile, ou OSC) garantit que l'approche du Canada en ce qui concerne les partenariats avec la société civile est conforme à la Politique d'aide internationale féministe du Canada, dans le cadre du Programme de développement durable à l'horizon 2030. La politique OSC représente une évolution positive de la manière dont nous dialoguons avec le secteur de la société civile et dont nous plaçons l'égalité des sexes et l'autonomisation des femmes et des filles au cœur de ce dialogue, car nous savons que c'est essentiel à la réalisation des priorités du Canada en matière d'aide internationale. Le Canada a également affecté 100 millions de dollars sur cinq ans à un financement réservé aux petites et moyennes organisations de la société civile canadienne pour qu'elles créent et mettent en œuvre des programmes novateurs en partenariat avec des organisations locales, en appui aux six champs d'action énumérés dans la Politique, notamment l'égalité des sexes et l'autonomisation des femmes et des filles.